

22. April 2025

Ad hoc-Mitteilung gemäss Art. 53 KR

## **Jennifer Diedler wird neue Direktionspräsidentin der Insel Gruppe**

**Der Verwaltungsrat hat Prof. Dr. med. Jennifer Diedler zur neuen Direktionspräsidentin der Insel Gruppe gewählt. Sie folgt auf Prof. Dr. Christian Leumann, der die Insel Gruppe in einer Übergangszeit von rund eineinhalb Jahren geführt hat.**

Prof. Dr. med. Jennifer Diedler (47) ist Neurologin und hat an der Medizinischen Fakultät Heidelberg habilitiert. Sie verfügt zusätzlich über eine Weiterbildung im ärztlichen Qualitätsmanagement. Seit dreieinhalb Jahren ist sie Vorstandsvorsitzende und ärztliche Direktorin des Universitätsklinikums des Saarlandes. Zwischen ihrer klinischen Tätigkeit als Oberärztin am Universitätsklinikum Tübingen und ihrer aktuellen Tätigkeit hat sie als Beraterin bei der Boston Consulting Group GmbH mit Schwerpunkt Klinikrestrukturierung sowie als stellvertretende Geschäftsführerin am Universitätsklinikum Tübingen gearbeitet.

Der Wahl ist ein intensives Auswahlverfahren vorangegangen. Jennifer Diedler hat dabei sowohl durch ihr breites Verständnis von medizinischen und betriebswirtschaftlichen Themen als auch durch ihre gewinnende, klare Persönlichkeit mit modernem Führungsanspruch überzeugt. Bernhard Pulver, Verwaltungsratspräsident der Insel Gruppe, sagt: «Mit Jennifer Diedler konnten wir eine Persönlichkeit mit exzellentem Leistungsausweis und einem tiefen Verständnis der universitären Medizin gewinnen. Zusammen mit ihrem gewinnenden Charakter und ihrer analytisch-klaaren Denkweise bringt sie das richtige Rüstzeug mit, damit wir die Insel Gruppe in eine erfolgreiche, moderne Zukunft führen können.»

Jennifer Diedler freut sich auf ihre neue Rolle: «Die Insel Gruppe ist eine universitäre Spitalgruppe mit grosser Strahlkraft und gleichzeitig so vielen Möglichkeiten. Hier findet die Medizin

der Zukunft statt. Ich freue mich, dieses Potenzial zu nutzen, gemeinsam mit den Mitarbeitenden die Weiterentwicklung der universitären Medizin voranzutreiben und den Weg zu einem modernen, digitalen Spital konsequent weiterzugehen.»

Jennifer Diedler wird zum Jahreswechsel an der Insel Gruppe starten. Das genaue Datum stimmen derzeit das Universitätsklinikum des Saarlandes und die Insel Gruppe ab. Bis Ende 2025 wird Christian Leumann wie geplant die Insel Gruppe weiter als Direktionspräsident führen.

### **Medienauskunft**

Prof. Dr. Bernhard Pulver, Verwaltungsratspräsident Insel Gruppe, steht für telefonische Auskünfte (nach Voranmeldung bei der Medienstelle) am Mittwoch, 23. April 2025 von 10.00 bis 11.00 Uhr zur Verfügung.

Medienstelle Insel Gruppe

Telefonnummer +41 31 664 24 53 / [kommunikation@insel.ch](mailto:kommunikation@insel.ch)

Die **Insel Gruppe** ist eine schweizweit führende Spitalgruppe für universitäre und integrierte Medizin. Sie bietet den Menschen mittels wegweisender Qualität, Forschung, Innovation und Bildung eine umfassende Gesundheitsversorgung: in allen Lebensphasen, rund um die Uhr und am richtigen Ort. In der Insel Gruppe werden jährlich über 850 000 ambulante Konsultationen vorgenommen und rund 55 000 stationäre Patient:innen nach den neuesten Therapiemethoden behandelt. Die Insel Gruppe ist Ausbildungsbetrieb für eine Vielzahl von Berufen und wichtige Institution für die Weiterbildung von jungen Ärzt:innen. An der Insel Gruppe arbeiten rund 11 000 Mitarbeitende.

Besuchen Sie uns auch auf:

